
Guido Burgstaller (#9)
Beitrag von „AnalytikerFCN“ vom 8. Februar 2023, 19:26

Man hätte vielleicht die 1,7 Millionen allein für Burgi investieren sollen. Da hätte auch Paulis
Präsidium sicher nicht Nein zu gesagt.
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